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PRESIDENTE

Zoé Robledo Aburto, director general del IMSS

La Mañanera
E N  C L A V E S

PULSO DE LA SALUD

INFRAESTRUCTURA

FINANZAS

IMSS-BIENESTAR

1. Mencionó que se va a suscribir un acuerdo para que la población mexicana pueda ser 
atendida en cualquier hospital público; agradeció al pueblo y al gobierno de Cuba por 
enviar médicos especialistas a México, lo que va a permitir cubrir con médicos todo el 
país. Indicó que con el apoyo de los gobernadores se está federalizando todo el sistema de 
salud; reiteró que en septiembre se izarán banderas blancas en las entidades federativas 
donde opere el IMSS-Bienestar; aseguró tener los recursos que se requieren para dejar un 
buen sistema de salud.

1. Detalló que en Quintana Roo, la nómina de pago de 80 mil trabajadores del Tren Maya 
debe ser de 500 a 800 mdp semanales; dijo que la inversión pública orientada a la industria 
de la construcción, genera una derrama económica, por lo que el proyecto de la presidenta 
electa de construir 1 millón de viviendas, generará empleos, además del beneficio de las 

1. eiteró que la economía está muy bien en el país; insistió que México es de los países con 
las finanzas más sanas en el mundo. Explicó que su Gobierno es el primero, desde 1970, en 
el que no hay devaluación del peso. Señaló que actualmente el tipo de cambio del dólar 
está a $18.31 pesos; presentó una gráfica de la variación del tipo de cambio respecto al 
dólar estadounidense por divisa y por sexenio.

Destacó que en el primer semestre de 2024 se recaudaron por ingresos tributarios 
2,526,303 mdp, lo que significa un aumento real del 6.1% con respecto al mismo periodo de 
2023; reiteró que, a diferencia de los gobiernos neoliberales,  su gobierno es respetuoso de 
la autonomía del Banxico. Expresó que Banxico ha hecho muy buen trabajo en el manejo 
de las tasas de interés para controlar la inflación.

1. Zoé Robledo informó que ya comenzó la entrega de credenciales del IMSS-Bienestar; 
explicó que a diferencia del Seguro Popular, el nuevo sistema es 100% gratuito y universal; 
destacó que ya se lograron alcanzar los 9.5 millones de registros. Expuso que esta mañana, 
en las 23 entidades federativas donde opera el sistema, los gobernadores entregaron 
dichas credenciales. Agregó que se enviarán mensajes de texto a los teléfonos de los 
beneficiarios que recibirán sus tarjetas en sus domicilios.

Respecto al programa "La Clínica es Nuestra", indicó que se han entregado 11,427 tarjetas 
a igual número de Comités de Salud, lo que representa un avance del 97.7%; detalló que 
9,893 tarjetas ya han hecho disposición de los recursos por un total de 1,162.5 mdp. Refirió 
que ya se publicaron dos nuevas convocatorias para contratar a auxiliares de enfermería 
y enfermeras clínicas, las cuales inician el 8 de julio y estarán abiertas hasta el 22 de julio.
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PODER JUDICIAL

1. Informó que en Chiapas, en la zona fronteriza con Guatemala, hay dos grupos que están 
enfrentados, por lo que se está protegiendo a la población de la región y explicó que el 
enfrentamiento entre ellos está motivado por el tráfico de la droga y de migrantes.

1. Adelantó que el fin de semana realizará una gira de trabajo, con la presidenta electa, en 
Baja California y Sonora; dijo que se siente muy orgulloso de hacer esa gira con Claudia 
Sheinbaum y reiteró que va a ser una transición tersa, ordenada, fraterna e inédita.

1. Respecto a los apagones ocurridos a inicios del mes de mayo, criticó que los medios 
de comunicación difundieron la idea falsa de un sistema eléctrico endeble, con falta de 
inversión y crisis energética; detalló que se publicaron 4,251 notas, de las cuales, el 99% 
fueron negativas contra la CFE y los medios de comunicación nacionales no destacaron 
que se trató de un fenómeno mundial por las altas temperaturas.

1. Sobre las declaraciones de la ministra de la SCJN, Yasmín Esquivel Mossa, que pide la 
renuncia de la ministra presidenta, Norma Lucía Piña Hernández, dijo que respeta lo que 
opinan los ministros de otro, pero que no es necesario que renuncie nadie; aclaró que él 
tampoco pide su renuncia. "No es una cosa en contra de la señora Piña, es una crisis; ¿y 
cómo se enfrenta una crisis?, con una reforma, con una transformación", expresó.

Pidió que si se aprueba la reforma al Poder Judicial, sea de manera ordenada y sin excluir a 
nadie, pero que sea el ciudadano quien elija a los jueces, a los magistrados y a los ministros. 
Felicitó a los integrantes del Poder Judicial, porque están entendiendo que hace falta la 
reforma y que la mayoría del pueblo está a favor de ello.

DATO ADICIONAL FRASE DEL DÍA
Sobre el huracán "Beryl", dijo que todavía 
está lejos de las costas de México; dijo que se 
está valorando que su entrada podría ser por 
Chetumal, por lo que ya está concentrándose 
el equipo completo de Protección Civil y el 
Ejército.

Al informar que el titular se la UIF asistirá a la 
conferencia matutina del miércoles, ironizó 
diciendo: "No estamos investigando a nadie, 
que Loret se vaya de vacaciones, que no se 
preocupe".

viviendas para los jóvenes. Agregó que la inversión extranjera está llegando como nunca 
al país; dijo que se reciben 63 mil mdd al año en remesas.


